

## Grundschule Dassel bringt die Schüler in Bewegung

»Bewegung draußen und an frischer Luft« war das Motto des diesjährigen Aktionstages »Frühling« an der Grundschule Dassel. 14 Spielstationen verteilt über das Schulgelände boten den ersten bis vierten Klassen viele alte und auch einige neue Anregungen für eine aktive und bewegte Freizeitgestaltung. Mit Begeisterung versuchten sich die Kinder beim Reifen treiben, Hüpfekästchen, Ringewerfen, Tante Emma (Zielwerfen), Ballspiele im Kreis, Verstecken, Kalah (Steinspiel), Federball, Gummitwist, Slackline (Balancierband), Murmelspiele, Kaiser-König-Bettelmann, Boule (Kugelzielwurf) und Wikinger-Kegeln. Anschließend bewerteten sie die jeweiligen Spiele. Am Ende des Vormittags gab es nur einen Wunsch bei den 190 Kindern: So ein bewegter Schultag sollte möglichst bald wieder stattfinden.

